

名古屋市立枇杷島小学校 4年学年だより 7月号 令和5年6月26日

6月に入り、水泳学習が始まりました。子どもたちは元気いっぱいで、楽しそうにシャワーを浴 びたり、プールに入ったりしていました。「少し怖い」と言いながらも、友達と 励まし合って、顔を水につけたり体を浮かせたりすることに挑戦する姿も見ら れました。

水泳にぴったりの暑い日や、雨で外に出られない日など、変化が大きい季節 です。今後も、引き続き、子どもたちの体調に気を配りながら、しっかりと1 学期のまとめをしていきたいと思います。



国語 なごやっ子漢字検定

登場人物のせいかくや、気持ちを

そうぞうして読もう

社会 住みよいくらしをつくる

算数 小数

わくわく算数ひろば

ふく習

理科 すがたを変える水

星や月「1]

音楽にっぽんのうた、みんなのうた

図工 ほってすって見つけて

体育 水泳運動

総合 ともに生きよう

道徳 自然の大切さ

みんなの場所で

外国語 What time is it?

7/3/9

給食費

4,400円

引き落とし手数料

10円

合 計

4,410円

+PTA 会費(7.8月分)

※7月3日(月)に引き落とさせていただきます。 ご確認ください。

お気回ら

☆下校時刻について

3日(月)~6日(木)

個人懇談会のため4時間授業 下校13:20

19日(水)

40分4時間授業 給食なし 下校 12:15

20日(木)

終業式 2時間授業 一斉下校10:45

☆懇談会について

3日(月)~6日(木)で個人懇談会を行います。 10 分程度の短い時間ですが、1学期の学校での様 子やご家庭で気になっていることなどを話し合いた いと思います。よろしくお願いします。





【学校教育努力点について】

今年度の学校教育努力点は「伝え合う! びわじまっ子―伝えたいことを明確にした対話活動を充実することを通して―」です。学校全体として、伝えたいことを明確にして自分の考えを伝えたり、視点を明確にして相手の考えを聞いたりする姿を目指しています。中学年では、伝える力を高めるために自分の考えと根拠を理由付けていくことで、伝えたいことを明確にできるようにします。

社会科「水はどこから」の単元では、「限りある水を大切にするために自分たちにできることを考えよう」という学習課題に対して、今まで、学習してきた内容をタブレット上にまとめ、伝え合っていきました。「浄水場の人達が協力したり、苦労したりしてきれいにしていること」や「地球上で使える水はごくわずかであること」などを理由に「水を無駄遣いしてはいけない」や「水源につながる森林を守っていかなくてはいけない」という考えを一人一人が伝えていくことで、水を大切にしなくてはいけないという思いを高める姿が見られました。







